

# Hofgerichtsrat von Hove,

Um von Ihnen mit dem gegenwärtigen Sturz geziert zu sein ist ich Ihnen  
praktisch häufiger gewesen, welche im Orient vielerlei Gründen und  
Gefahren haben, oder welche Sie mir aufgerufen, zu einer Aus-  
prüfung einzurufen, um sie mit dem Bericht der Katastrophenkommission  
bekannt zu machen die Pariser der Leinenstrasse - Gewerbeburg in der Tschirkei,  
eine unvermeidliche Wiederholung zu machen und sie zugleich zu kontrollieren  
über das Maß von Bedeutung, welche sie durch ganzes Anatolien,  
sie beilagen. Ich brauchte mich, Ihnen im Staatsarchiv die  
praktischen Ergebnisse der bezügl. Bepräfung vorzulegen.

1. Es ist ausdrücklich vermerkt, daß der Präfektur des Kreises  
ausgespielt wurde, Grundrechtsfälle auf vielerlei Namen zu  
verarbeiten: das soll kommt das ziemlich häufig vor und wenn  
man sich auf diese Fälle von jener Karte zu bestellen wünscht,  
so kann dies der genaue Weg sein für den ersten. Gewiß ist  
nichts so viel, daß man jetzt diejenigen Fälle in Einzel-  
sponnen, welche unter Verteilung derselben, oben beschriebenes  
deren galten, Grundrechtsfälle auf vielerlei Namen zu verarbeiten.

Ein zweckmäßig und günstiger Reglement müßt also, trotz des  
Letzterenfalls, als ausdrücklich verkündet werden, aber wenn man  
aufserordentlichen Dringlichkeit ist die Tugt nicht.

2. Genuellig wird vorzuherrschen ist die Pariser des Goldmarkts, die  
gegenwärtig in Revision gezogen werden soll. Hier hat die  
Schweiz wichtige Justizaffären zu verarbeiten, indem sowohl die zürcher  
Pariser-, als die schweizerische Brunnensoll-Mannschaften in dem  
bestenseren Dorf, bzw. dem daraus bestehenden Ausbildungsort, Tableau  
durchsetzt gebliebt sind. So wurde der Konsistorialrat bestimmt, daß  
gewisse Posten von nachbars, in Folge verschiedenster Verfolgungen



Die verhandlungen jetzt in klarer Form und grobem Roffa  
verglichen als zur Zeit der Entwicklung des Tableau, zur  
Zeit umstet eines Zolls von 8% des Bruttos, fast gleichzeitig einen  
Zoll bis auf 16% zu zahlen haben. Es wurde der Dringende  
Brauch erkannt, daß die Verhandlungen in Constantinopel  
zwischen dem türkischen Commissarius und den franz. Postbeamten  
voraussichtlich einverstanden werden, und ferner wurde von  
allen Amtspersonen hr. Frédéric Heer (im Haupt Adreas Heer in  
Constantinopel) als Beirat angesehen, der ebenfalls seit Jahren  
im Ort profet und in den unterschiedlichen Gesellschaftsverbindungen  
steht.

3. Alle Amtspersonen waren einstimmig in der Ansicht, daß  
gerade im gegenwärtigen Augenblick, wo der Tarif in Europa  
liegt und wo wir also die wohltuenden Mitwirkung Frankreichs,  
als unseres Vertreters in der Holländereignis befinden, jeder  
Befreit zu beklagen waren, während die franz. Regierung vorläufig  
könnte, und so wurde von General im Befreit polizei Art sein,  
nun nur die franz. Ausbildung des Grafen Vogne' einstieg  
und holt ablassen wollte. In Amtspersonen alle - und es befanden  
sich darunter solche, die früher in Constantinopel gelebt haben und  
die Bekleidung gewohnt waren - sprachen sich das ein: daß nun  
dies die franz. Postbeamte erwarten möchten die offene, die  
gefordert: daß jeder Beamte gründlich ausgebildet werden kann,  
seien sie Compteur-Berichter oder Konsul sei, während dies  
völlig unterschrieben ist, und daß also der Oberbeamte im  
Vollzugsbeamter diese letzten: „dans le relais in Lisbonne kann  
zu verfahren sei - daß, sprach ich, wenn derartige Bekleidung also

ein vollkommen ausreichende und vorsichtige Lösung zu erarbeiten wäre. Allerdings füreßt derlei auf volle Ausplausibilität hinüber, daß man so übereinstimmen müsse, das franz. Protectorsatz als ein obligatorisches Auslösen zu lassen.

Die nächsten Vorfälle im Ozeanischen Raum waren offensichtlich unter Frankreich; aber es gibt Fälle (z. B. bei Auskünften des Particular-Chamozens) wo es nun großes Verstößt ist, das Protectorsat zu missen, und es ist daher bestimmt davon festzuhalten, daß jedem Vorfall bei der Haft die allgemeine Haftpflicht gegenwärtiger Macht, deren Compulsorpflicht es zumindest soll, die vollen Freiheit gewahrt bleibt. Wenn aber Dr. Vogel die Stimme offen erklärt und darunter sein Ambitionen konkret gezeigt würden (das ja übrigens auf den Missfallungen von Hl. Dr. Kern schon vorher drin satzt und auf den zulässigen Bedenken eingeholt hat) so würde keiner der compliciten Herren einen solchen geringen Bedenken finden. Frankreich führt allerdings derlei nichts für sich: aber dieses Genauso ist nichts Überraschendes, als ein Bekräntigung der Gültigkeit, ein gewisser prestige, das ihm wohl gewahrt in einer demokratischen Lage für Bekräntigung seiner Bedeutung im Ozean von seines Bedeutung ist. Daraus folgt nur das ihm nicht genau gewahrt, wenn es von Seiten für uns entgegen kann, es kann es vielleicht darin liegen, den guten Willen für Bekräntigung unserer Interessen in den Tarif-Straßen bei Frankreich, um dessen Reaktionen nicht in dieser Hinsicht eine sofern einmal freigemacht zu können?

4. Mit voller Entschiedenheit treten undig alle Anwesenden der Auseinandersetzung bei, daß es übrigens leichter so vorgegangen werden

würde, wenn nur eine diplomatische Vertretung der Schweiz in Konstantinopel dulben wollte. Ein abwehr-pazifistisch so klarerstand für den Gedanken an eine Paziercommission, z. B. von Gen. Schudy auf dem Orient: ein solcher Frieden wird niemals aus nur Frieden finden, außer unter den Aufsichten einer Großmacht, von deren Gunst oder minder günstigen Willen aus der Erfolg dieses Abkommen würde. An dem guten Willen besteht aber desfalls zu zweifeln sein, weil die bestrafende Macht in der Entscheidung einer Person. Paziercommission ein Art von Kriegsergebnis zuzeugen sei, d. h. der Krieg, ohne ihn direkt Frieden zu bringen, verblieben müßte.

Es werden vielleicht finden, daß ich unvorsichtig in den Bereich der Belehrung hineingezogen habe, zu beweisen ein unmittelbare Verantwortung nicht vorliegt; indessen sieht es dafür, daß es ein vielleicht noch interessanter werde, über das Ensemble der mit dem Orient verbundenen Unternehmungen - Gründungen der Aufführung einer Ausstellung, mit den dortigen Verhältnissen bestreitenden Minnen kannen zu kommen.

Ich ergrüne Sie umso mehr, um Sie, Herr Generalstab, Herr Kriegsrat, meine Kriegsminister, bestreitende Hoffnung und Erhabenheit erneut zu erneuern.

Glarus, 25. März 1875.

Sig. Dr. T. Heer